

PROYECTO MUSEO "LA SENDA DE LOS ARTISTAS"



En el CEIP La Senda entendemos que todos los niños y niñas que acuden a nuestro centro tienen unas cualidades extraordinarias que debemos fomentar. Somos conscientes de que cada individuo tiene unas características diferentes. No obstante, una educación integral implica potenciar el desarrollo de todas las capacidades. Está demostrado científicamente que las expectativas que los adultos tengan de los niños influyen mucho en su desarrollo y, por ello, queremos que nuestro alumnado sienta que siempre esperamos lo mejor de ellos porque son capaces de hacer grandes cosas. Esto implica el desarrollo de un buen autoconcepto y una autoestima positiva, lo cual constituye el objetivo final de este proyecto.

Atendiendo a la organización y distribución horaria y por materias que establece la normativa vigente, hay ciertos aprendizajes que tienen menos peso en el currículo, como es el caso de las enseñanzas artísticas. Desde el colegio queremos potenciarlos y facilitar que tengan el debido reconocimiento. Además, entendemos que puede ser un medio de expresión muy enriquecedor y queremos que nuestro alumnado pueda disponer de un lugar en el centro en el que se expongan aquellos trabajos de expresión plástica de los que se sientan orgullosos porque han sido fruto de su esfuerzo personal.

El criterio a seguir para que cada obra sea elegida es el esfuerzo y la creatividad desarrollada por el alumno o alumna, sin ser lo más importante la calidad artística para que todos puedan acceder en igualdad de condiciones.

Entre los objetivos que perseguimos:

- ☞ Desarrollar el gusto por la creación artística.
- ☞ Potenciar la autoestima del alumnado.
- ☞ Ofrecer a todos los niños y niñas del centro la oportunidad de exponer algún trabajo del que se sientan orgullosos por ser fruto de su esfuerzo.
- ☞ Fomentar la creatividad.
- ☞ Desarrollar una cultura de esfuerzo y transmitir al alumnado la idea de que a través de él se consiguen los objetivos que nos proponemos.
- ☞ Crear un rincón en el centro en el que todos los niños y niñas del colegio tengan las mismas oportunidades de participar, sin exclusión relativa al nivel de desempeño.

Resaltar la importancia de la expresión artística como vehículo para transmitir emociones.

El proyecto se llevará a cabo durante todo el curso escolar y las exposiciones irán variando periódicamente en función de los trabajos que entreguen los alumnos y alumnas, de tal modo que todos tengan las mismas oportunidades de exponer los suyos.

Los únicos requisitos para que sean expuestos los trabajos serán el nivel de esfuerzo y creatividad. En función de la demanda, se irán modificando las exposiciones. En el caso de que un mismo alumno presente varios dibujos a la vez, se valorará la calidad de los mismos y las solicitudes presentes en el momento para favorecer que todos tengan las mismas oportunidades para hacer visibles sus obras artísticas.

En todos los casos, se devolverán los trabajos al alumnado. Para facilitar dicha devolución, se les pedirá que especifiquen el nombre y apellidos y el curso. Dichos datos figurarán en la exposición junto con la obra expuesta.

